
 

Verbale Consiglio Regionale GGG Ligure n.1/2024 
 
Il giorno 19 novembre 2024, alle ore 21.00, in modalità remota su piattaforma GoTo Meeting, si è 
riunita la Commissione Regionale della Liguria del Gruppo Giudici Gara Fidal per discutere il 
seguente ordine del giorno: 
 

1. Comunicazioni del Fiduciario Regionale 

2. Deleghe 

3. Programmazione Invernale 2024/25 

4. Iniziative Formative 2025 

5. Varie ed eventuali 

Sono presenti: 
 
Francesco Calamai – Fiduciario Regionale 
Francesca Pongiglione – Vice fiduciario 

Laura Faveto – consigliere 

Bruno Della Godenza – consigliere 

Annalisa Cevasco – consigliere 

 

Giovanna Calderoni – Fiduciario Provinciale Imperia 
Franco Petenzi – Fiduciario Provinciale Savona 

Gabriele Faveto – Fiduciario Provinciale Genova 

Maria Marisa Di Cianni – Fiduciario Provinciale La Spezia 

 

Partecipano inoltre alla riunione 

 

Daniela Vattuone – Referente CTN per la Liguria 

Carlo Rosiello – Presidente Regionale FIDAL 

Barbara Ghigliazza – Consigliere regionale FIDAL con delega al GGG 

 

Essendo presente il numero legale la seduta si dichiara aperta.  
Funge da segretaria la Vice Fiduciaria Pongiglione. 

 

Prende inizialmente la parola il Presidente Rosiello, porge i saluti al nuovo consiglio, presenta 
il consigliere Ghigliazza come delegato ai rapporti col GGG. Informa i presenti che si sta lavorando 
per avere, già dal 2025, un gettone di presenza per i giudici impegnati nelle manifestazioni della 
regione. Informa poi che per le problematiche del gruppo regionale e dei gruppi provinciali, sia lui 
personalmente che la consigliera Ghigliazza, sono a disposizione. 

 

1. Comunicazioni del Fiduciario Regionale 

Il Fiduciario Calamai informa il consiglio che, su richiesta della sede centrale, è provveduto ad 
aggiornare l’inventario del materiale Self Crono e EDM, custodito da Franco Petenzi. 

Si passa poi a parlare dei corsi per Giudice Regionale e di specializzazione, i cui candidati 
vanno individuati entro il 15 dicembre p.v. I Fiduciari provinciali sono invitati a segnalare i nominativi 
di coloro che hanno intenzione di seguire i corsi. 

 

2. Deleghe 

Argomento rinviato alla prossima riunione. 

 

 

 

 



 

 

3. Programmazione Invernale 2024/25 

Viene presentato il calendario regionale, pubblicato in data odierna sul sito Fidal Liguria, sia 
analizzano le manifestazioni inserite e si nota che esistono alcuni spazi utili per l’inserimento di 
manifestazioni a carattere provinciale. 

Successivamente il Consiglio provvede a designare i Delegati Tecnici delle manifestazioni. 
Seguiranno le convocazioni con programma federale. 

 

4.Iniziative Formative 2025 
Il Fiduciario informa dell’idea di proporre una giornata formativa regionale, per giudici e non, 

finalizzata all’avvicinamento alla strumentazione elettronica, Fotofinish e EDM. 
Il Consiglio è informato che a partire da gennaio 2025 prenderà il via il nuovo corso per Giudice 

Nazionale, la cui durata prevista è di 20 mesi per garantire una adeguata preparazione. 
Nel Consiglio nazionale che si terrà a dicembre verranno definiti i requisiti e le modalità di 

accesso. Si discute sulle modalità di reclutamento, in particolare sull’età massima consentita. La 
referente Vattuone esorta a trovare giudici disposti a seguire il corso, delineando quali siano le 
caratteristiche che essi dovrebbero avere e sottolineando come la qualità della preparazione, ed in 
particolare di quella pratica sul campo, sia diventata nel tempo sempre più importante. 

Risulta inoltre carente in Liguria il profilo di Direttore Tecnico. Della Godenza si dichiara disposto 
a seguire eventuali giudici interessati a questa specializzazione. 

Al Fiduciario Regionale spetterà individuare i possibili partecipanti. 

 

 

5. Varie ed eventuali 
Alcuni consiglieri manifestano le proprie temporanee difficoltà, per motivi personali e familiari, 

a presenziare a tutte le gare. Il gruppo è comunque coeso e si sottolinea come ognuno sia in grado 
di fare la propria parte per il tempo a disposizione. 

Viene suggerita da più componenti la redazione di un vademecum aggiornato per la pratica sul 
campo, come quello che era stato realizzato alcuni anni fa. Si cercano esempi di altre regioni e si 
propone di prepararne uno anche per la Liguria. 

 

Non avendo altro di cui discutere la seduta è tolta alle ore 22.30 

 

 

Il Fiduciario Regionale              Il Segretario 

  Francesco Calamai        Francesca Pongiglione 
     

 


